
                                           島田商業高校 

                                           全日制保健室 

今年度の保健だよりのテーマは「朝ごはんを食べよう」です。みなさんは、どんな朝ごはんを食べています

か？ 朝ごはんの悩みはありますか？ １年間、保健委員会で「朝ごはん」について考えていきたいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

治療指示書が手元に届いたら受診をお願いします。 

４月から、いろんな健康診断が行われており、随時、治療指示書を配付しています。学校生活を安全に過

ごすための措置ですので、早めの受診をお願いいたします。 

視力・・・C（０．３以下）、D（０.1 以下）があってメガネなどが無い(または度が合っていない)場合。 

歯科・・・虫歯、初期虫歯、歯肉炎、歯石、要注意乳歯などがある場合。 

心電図・・・要精密検査になった場合、管理中の場合。 

貧血・・・血色素量や白血球数などで要精密検査になった場合。 

内科検診・・・貧血や甲状腺腫の疑いなど、学校医から指摘があった場合(経過観察を含む)。 

耳鼻科検診・・・アレルギー性鼻炎や耳垢栓塞などがある場合。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月は部活動、検定勉強、テスト勉強、宿題・・・頑張ることが、たくさんありますね。 

  季節もめまぐるしく変わり、服装や体調にも気をつかいますね。自分なりのリフレッシュ方法を見つけて 

オンとオフを意識してみませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健委員長から 
 

 

委員長になりました、３４HR の杉本英人です。一年間、頑張ります。 

  島商生の健康を、少しでも支えられる委員会にしたいと思っています。 

  私の朝ご飯は、脳を動かすには糖分が必要なので、いつも甘いパンを食べています。 

 

 

                                                                          副委員長から 

 

  副委員長の 33HR 植田悠です。 

今年の目標は「朝食を食べる」です‼ 

  一日の始まりは朝食から。毎日食べて、健康な一年にしましょう。 

  一年間、よろしくお願いします。 

 

 


